

# *Aleida Guevara qualifie de geste courageux l'ouverture d'une exposition du Che à Paris*

---



La Havane, 31 janvier. (RHC).- Aleida Guevara, fille du Che, a qualifié ce mardi de geste courageux l'ouverture d'une exposition sur son père à l'Hôtel de Ville de Paris.

L'organisation de l'exposition par l'Association Pachamama a éveillé les critiques de certains secteurs politiques français.

«Nous avons vu, a signalé Aleida Guevara, tout ce qui s'est passé autour de l'exposition. Malgré sa petite taille, elle gêne beaucoup la droite parce qu'elle montre un homme cohérent, un révolutionnaire honnête et c'est toujours un danger pour certains »

Intitulée «Le Che à Paris » l'exposition invite les Parisiens et les touristes à découvrir une légende de la Révolution sous toutes ses facettes: le lecteur insatiable, le sportif, le voyageur, le médecin, le poète, le photographe, le guérillero, le marxiste qui aspirait à la formation d'un Homme nouveau.



**Radio Habana Cuba**